

Vándalos arrojaron elementos contundentes a colectivos de Iselín



Este domingo por la tarde, vándalos atacaron dos colectivos de la empresa Autotransportes Iselín en el recorrido de San Rafael a General Alvear.

Al respecto, Gabriel Brega, gerente de la empresa, dijo a Diario San Rafael que “fueron ataques que recibimos a dos unidades de nuestra empresa y también sucedió con otras empresas. Esto pasó el domingo en la zona de Alvear, cuando estaba ingresando una unidad a la ciudad. Allí recibimos impactos en una de nuestras unidades y dos de ellos dieron en ventanas laterales. Por suerte, si bien iba con pasajeros, no hubo que lamentar ningún tipo de heridos”.

Agregó que “nos llamó la atención la forma en que atacaron las unidades, ya que cuando vimos los elementos contundentes que habían arrojado, eran canicas, bolitas de vidrio, por lo que estimamos que las han arrojado con algo como una gomera. Esto nos dio más preocupación porque es como si fuera una bala. Enviamos un coche para reemplazarlo con uno de nuestros mecánicos y cuando iba ingresando a la Ciudad de Alvear, en la zona donde hay una estación de servicios grande a mano derecha, también empezó a recibir impactos. A esta unidad le rompieron una ventanilla lateral y la luneta”.

En este aspecto, “pedimos a cualquier pasajero o vecino que sepa de esta conducta, por

favor que lo denuncie porque es vital para todos. Que llame al 911, es una llamada anónima, pero es necesaria, así la Policía, que ya está al tanto, puede detener a estos delincuentes. Ya hemos puesto en conocimiento lo sucedido en la Dirección de Transporte. Este tipo de hechos ya nos ha sucedido en otras ocasiones, como en San Rafael en el barrio Los Filtros, donde tuvimos que correr una línea. Lamentablemente se perjudican las personas que lo utilizan para trabajar o ir al colegio, pero era una zona donde nos apedreaban y, además del peligro que conlleva, los costos se hacen altísimos. Nosotros siempre cuidamos y respetamos a nuestro personal y pasajeros”. Para concluir, dijo que “en una oportunidad un pasajero tuvo esquirlas de vidrio en un ojo y afortunadamente no lo perdió. Este tipo de conductas de estos delincuentes también lo han sufrido otras empresas, que están al tanto de este pedido para que se denuncie”.

